
Rückfragen Bekanntmachung

Lfd. Nr. Frage Antwort Ausgang

1 Wir möchten gerne wissen, wie umfangreich botanisch zoologische Gutachten 
und Bestandserhebungen nachgefragt werden. Wir sind selber mit botanischen 
Grundkenntnissen ausgestattet.
Wenn über die Auswertung von zoologischen Gutachten ebensolche erstellt 
werden müssen, würden wir uns entsprechend verstärken.

Das Zoologische Gutachten liegt vor, muss interpretiert werden und Aussagen 
daraus müssen im Planungsprozess mit berücksichtigt werden.

Das Gutachten wird im 2ten Verfahrensschritt (Angebotsaufforderung) zur 
Verfügung gestellt. 

28.09.18

Vergabeverfahren: Grünzug - Fechenheim
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